

José González Lara
es toda la palabra del paisaje,
la sangre acentuada
y el hondo sustantivo
de toda nuestra Mancha.

José González Lara
es el punto y seguido
que se queda en el alma
después de la amapola,
la cardencha y la malva,
cogollo de madera,
metal de pura lanza,
tempero de la gleba,
mineral de campana.

Cómo habitan su frente
los pueblos de La Mancha
y conoce los nombres
de los hombres que callan.

Cómo bebe su vino
y conoce la patria
a través del pan duro
y torrenciales ansias...

A través de los hombres
ya conoce La Mancha.